

で開催した、三月九日がジョインヴィーレ市の入植百五十六周年にあたり、その記念と日本移民百周年記念を兼ねていた。日伯文化連盟主催、ジョインヴィーレ市とブラジル銀行後援だった。

当団は、三千二百人の観客が詰め掛け、日本の若く元気な俳優たちの躍動美あふれる踊りや演技に感動し、酔いしづらることができた。

来る六月十八日前後の土曜日に百周年記念晩餐会を予定している。(筒井惇さん通信)

毎週五枚の古い写真を上映し、そこに写った人が、先月で終了した。

デコ画廊(フランセーゼス街153)は、アルゼンヌまで行われる。画材に雑誌

チノ在住の韓国人画家ショーン・ヨンギ・ファさんの絵画個展「プレイ・ザ・ゲーム」を開催中、十五日曜日午前十時～午後七時開

かじ手たれおひらいゆり
料館所蔵写真の人物探し
が、先月で終了した。

「この人を知りませんか?」として紙上で人探し協力した。不定期の上映だつたが、写真を通してコロニアの歴史を知りなった史料館ジニアる事ができ、記者として

人あり」と、その右左尾を示すよい機会になり、成功のうちに幕を閉じた。

来る六月十八日前後の土曜日に百周年記念晩餐会を予定している。(筒井惇さん通信)

毎週五枚の古い写真を上映し、そこに写った人が、先月で終了した。

デコ画廊(フランセーゼス街153)は、アルゼンヌまで行われる。画材に雑誌

チノ在住の韓国人画家ショーン・ヨンギ・ファさんの絵画個展「プレイ・ザ・ゲーム」を開催中、十五日曜日午前十時～午後七時開

かじ手たれおひらいゆり
料館所蔵写真の人物探し
が、先月で終了した。

「この人を知りませんか?」として紙上で人探し協力した。不定期の上映だつたが、写真を通してコロニアの歴史を知りなった史料館ジニアる事ができ、記者として

環境ビジネスを紹介

銀行50周年
三井住友

排出権などホームページで

今年設立五十周年を迎えた

（SMB）はこのほど、

ホームページを立ち上げた。

同行の歴史や環境ビジネ

スについて詳しく紹介し

ている。英語とポ語で記述

化問題について、少しでも

ブラジル社会の皆様に関心

をもつてもらうため」と内田さんは目的を話す。

門での日本企業の受賞は初

めて。

○六年からは、排出権取

引業務でブラジル銀行とも

提携

業務拡大をすすめて

いる。

○六年から、

「排出権」を日本企業に紹介する

事業を開始。

○六年の終わ

りには、クリーン開発メカニズム（CDM）」プロ

ジェクトとして、日本の大

手電力会社と十数件、百五

十万トンの大口取引をまと

た。

もボ語を通した家もあつた。

有名な精神科医チバ・イ

サミさん（二世）が昨年十

月に文協統合フォーラム

（www.subgroup.com.br）

同行の地球環境部・内田

肇部長のチームであるブラ

ジル人スタッフが中心に

なつて作成した。「今後ま

すます重要な地球温暖

化問題を発達させたケースではないかと思える。

考能力を発達させたケ

ースではないかと思える。

「乗つ取り」といわれる現

状況。

本長り母語であるヨ

リ。

余、西式医学を研究、さら

れど同時に語彙を増やし、論理能

力を付けていく。

その頃の日本は、

その頃の日本は、